

Sitzung 2017-12-13

Protokoll
Datum=13.12.2017
Zeit=18:00 - 19:15
Protokollant=Lukas E, Robin M.,(Aron)
Redeleitung=Nadine V.
Anwesende=Aron H., Jannis, Nadine, Melanie, Falko, Paul Z., Paul F., Chris, Tobias A., Tim J., Jonas H., Robin M., Janika, Jean-Pierre, Robert, Nadja, Kevin O., Daniel H., Laura, Anna, Katharina, Laura, Tobias H., Steffen K.

Post

- Ein Spiegel (das Magazin)
- ein Adventskalender
- Postkarte von München
- Postkarte von Jannik

Emails

keine Mails

Mitteilungen

- Ausschreibung für zentrale QSL-Mittel ist ab 15.12. eröffnet. Ausschlussfrist: 15. Januar!
- Einreichung dezentraler QSL-Mittel bis 16. Januar
- Wir haben eine Menge Hardware von einem aufgelösten Fachgebiet bekommen.
- u.a. 5 Computermäuse werden in Fachschaftsbestände aufgenommen, der Rest ist ggf frei verteilbar
- Tobias A. kümmert sich um die Computermäuse
- Das Fachschaftswochenende wird ohne bezahlten, externen Mediator stattfinden

Termine

- 19.12.: Treffen UA Mentorensystem

Rückblick

- Wir suchen noch immer eine OPhasen-Leitung!



- FS-Neulinge hat stattgefunden

Unterausschüsse & Gremien

AK TuCaN-Datenerhebung

- AK organisiert sich
- Interessierte können am 14.12. um 13:30 Uhr dazu stoßen

BK Vernetzte Systeme

- Es wird noch eine (im BK) erfahrene Person gesucht
- Es wird nochmal über FS@ gefragt

Lehr- und Studienausschuss

- Am Donnerstag den 07.12. hat der LuSt getagt
- Christian Reuter, Professor des neuen Lehrstuhls "Wissenschaft und Technik für Frieden und Sicherheit" (Peasec) ist der Einladung sich vorzustellen nachgekommen.
- in dem Rahmen wurde die Frage in den Raum gestellt, ob man eine Einheit "Ethik" in einem der Grundlagenfächer, z.B. in der FOP einführt.
- Der Ausschuss unterstützt die Idee, es liegt jedoch noch keine konkrete Implementierung vor
- Steckbrief
- Der Studiendekan hat den Gremiensteckbrief weiter ausformuliert

- Der Ausschuss ist sich einig, dass er Empfehlungen für den FBR im Konsensprinzip aussprechen möchte.
- Starke Gegenmeinungen sollen dabei explizit mit protokolliert werden.
- Um eine solche Beschlussvorlage verfassen zu können, sollen/müssen mindestens zwei Vertreter*innen für jede Statusgruppe anwesend sein.
- Sollte das nicht möglich sein ist auch ein Umlaufverfahren möglich.
- Matheonlinevorkurs
- Es wurde darüber diskutiert, ob der Matheonlinevorkurs weiterhin unterstützenswert ist.
- Antwort: In seiner jetzigen Form eher nicht.
- Es soll nochmal auf einen LuSt getragen werden
- Hier sollen mehr Infos eingeholt werden (Anfängerzahlen, Abbrecherzahlen,...)
- Treffpunkt Mathematik
- Der Fachbereich stört sich daran, dass ein so sinnvolles Angebot, wie es der Treffpunkt Mathematik zur Zeit darstellt, nicht Bestandteil der Vorlesung ist
- Es wurde konkret das Konzept der Mathe 1 und 2 infrage gestellt
- Soll in die Mathe-AG getragen werden
- Ausschreibung und Vergabe von Seminaren
- Das Studiendekanat strebt an, unseren Vorschlag einer zentralen Sammlung aller Seminare als Webseite, umzusetzen
- Diese soll Kenndaten der Veranstaltung festhalten (wie zum Beispiel Seminararbeit ja/nein, Bewertungsgrundlagen, etc.)
- Evtl. schon ab SoSe 18
- Umgang mit Evaluationsergebnissen
- freiwilliges Angebot der Fachschaft (Ausnahme: Vollevaluation)
- ungeklärte rechtliche Situation in Bezug darauf, dass Ergebnisse personenbezogen sind
- Eine Freigabe durch die betroffene Person ist (nach unserer Rechtsauffassung) möglich
- Eine Evaluation durch die Fachschaft soll nur noch durchgeführt werden, wenn Dozent*in der Verarbeitung und/oder Veröffentlichung durch die Fachschaft zustimmt.
- Eine Lösung für die Vollevaluation muss noch gefunden werden
- Informationen zu Programmiersprachen in der FOP
- Vertagt

“

- Sitzungen für 2018
- 25.1. 2018
- 8.3. 2018
- 3.5. 2018
- 28.6. 2018
- 13.9. 2018
- 25.10. 2018

Aufgaben

- keine neuen Aufgaben

TOPs

Interview (Nadja)

- Die F.A.Z. möchte ein Telefoninterview mit Fachschaftler*innen führen. Thema wäre allgemeine Fachschaftsarbeit.
- Interessierte: Nadja, Fabian F., Tobias H., Lukas E., Claas V., Nadine V., Jan B.
- Ein Termin steht noch nicht fest

Git-Workshop für FOP-Projekt (Steffen)

- Sollte dieses Semester ein Workshop zur Git-Nutzung beim FOP-Abschlussprojekt durchgeführt werden?
- Tim P. und Patrick H. wären interessiert, ein Teil der Workshopleitung zu werden - weitere Interessierte wenden sich bitte an Steffen
- Git wäre für das Projekt vmtl. angemessen & wird als allgemein hilfreich für ein Informatik-Studium gesehen
- Die Sitzung spricht ihre Zustimmung zur Durchführung aus

Sonstiges

Mailinglisten (Nadja)

- die Lean-In-Mailinglisten sollen gelöscht werden
- die Sitzung spricht sich dafür aus
- Mailinglisten für Ostercamp sollen erstellt werden

Revision #1

Created 17 October 2019 16:06:58 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen